



RECHAZAN INTENTO DE REELECCIÓN DEL DIRIGENTE NACIONAL

267 priistas exigen la renuncia de Alito

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

Un grupo de al menos 267 priistas, entre expresidentes del partido y exgobernadores, se rebelaron contra la decisión de Alejandro Moreno de reelegirse ocho años más al frente del tricolor y exigieron su salida inmediata.

En un pronunciamiento firmado también por el ex-candidato presidencial Francisco Labastida, exsenadores,

exdiputados federales, exdirigentes estatales y de organizaciones sociales priistas, los inconformes exigen que

se postergue la Asamblea Nacional, prevista para este domingo, hasta después de agosto, una vez que concluya

el periodo estatutario de Alito y que un colegiado de expresidentes nacionales y líderes del partido organice la asamblea.

Excélsior dio a conocer ayer que Moreno quiere quedarse ocho años más al frente del partido, con lo cual sumaría 13 años como dirigente nacional. También busca tener la facultad de quitar y poner coordinadores en el Congreso de la Unión.

PRIMERA | PÁGINA 9



RECHAZAN QUE SE REELIJA

Crece el repudio contra Alito

EXIGEN QUE se postergue la XXIV Asamblea Nacional hasta después de agosto y que no sea el próximo domingo, como lo plantea Moreno

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Un grupo de al menos 267 priistas, entre ellos los expresidentes nacionales del PRI, Dulce Marí Sauri, Pedro Joaquín Coldwell, José Antonio González Fernández y Enrique Ochoa Reza, así como el excandidato presidencial Francisco Labastida y 11 exgobernadores, se rebelaron contra la decisión de Alejandro Moreno Cárdenas de reelegirse ocho años más al frente del partido y exigieron su salida inmediata.

Mediante un pronunciamiento firmado también por exsenadores, exdiputados federales, exdirigentes estatales y de organizaciones sociales priistas, los inconformes exigen que se postergue la XXIV Asamblea Nacional hasta después de agosto, una vez que concluya el periodo estatutario de Moreno Cárdenas y que un colegiado de expresidentes nacionales y líderes del partido organice la Asamblea.

Ayer jueves, en su edición impresa, **Excelsior** informó que Moreno Cárdenas quiere quedarse ocho años más al frente del partido, con lo cual sumará 13 años como dirigente nacional, pero además, tener la facultad de quitar y poner coordinadores en el Senado y la Cámara de Diputados; tener autorización para endeudar al partido hasta por el equivalente del 20% de las prerrogativas que recibe.

De igual manera, reducirá el Consejo Político Nacional, al quitar 212 asientos de la CTM, la CNC, la CNOP, de los dirigentes y presidentes municipales, a los consejeros electos y a todas las organizaciones e institutos que hoy tienen un espacio en él.

Dulce María Sauri, expresidenta nacional del PRI, explicó que las prisas de Alejandro Moreno para reformar los estatutos, en concreto el artículo 178, fueron para "levantar el candado que prohíbe la reelección de dirigentes en forma absoluta.

"Mi caso, lo pongo de ejemplo, fui presidenta hace 24 años del PRI y yo no puedo, con los estatutos vigentes, pretender volver a hacer presidenta del Comité Ejecutivo Nacional. Es una vez y ya. Es el principio de no reelección, que además es el que está en el origen del propio partido, para defender al Estado que surge de la Revolución, con el principio de la no reelección.

"Esas prisas, esa precipitación de hacer una Asamblea, cuando todavía estamos en el proceso electoral, que no finaliza hasta que el Tribunal Electoral califica la elección presidencial y el plazo límite es el 6 de septiembre, pero todo para lograr la reelección del actual presidente del Comité Ejecutivo Nacional, el mismo

EL DATO

De los 54 presidentes del PRI, sólo tres han durado seis años; cuatro completaron su periodo de cuatro años: Beatriz Paredes, Luis Donald Colosio, Adolfo Lugo Verduzco y Gabriel Leyva.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

1,9

05/07/2024

LEGISLATIVO

que ha lleva al PRI a la debacle electoral: el que lo ha reducido a su mínima expresión.

“Esta persona quiere ser reelecta y no por un periodo más, que ya de por sí el actual fue extendido un año, sino por dos más”, criticó la también exsenadora de la República.

De acuerdo con la información que muestra la página oficial del PRI, el

partido ha tenido 54 presidentes nacionales.

Ayer, esta reportera informó que sólo dos han durado seis años: Antonio I. Villalobos, de 1940 a 1946, con lo cual estuvo todo el gobierno de Manuel Ávila Camacho y Alfonso Corona del Rosal, de 1958 a 1964; es decir, acompañó todo el sexenio de Adolfo López Mateos; pero

también Rodolfo Sánchez Taiboada estuvo seis años, de 1946 a 1952, todo el sexenio de Miguel Alemán Valdés.

Así, de los 54 presidentes nacionales, sólo tres han durado seis años; cuatro completaron su periodo de cuatro años: Beatriz Paredes Rangel, Luis Donald Colosio Murrieta, Adolfo Lugo Verduzco y Gabriel Leyva Velázquez.

Seis estuvieron sólo tres años; 11 dirigieron al partido por dos años; 12 lo hicieron por algunos meses y 17 por únicamente un año.

Moreno Cárdenas fue electo para un periodo de cuatro años, de agosto del 2019 a agosto del 2023, pero el año pasado, la dirigencia del partido, que él controla, le autorizó una prórroga de un año.